

El trabajo de este señor (Víctor Manuel) Herrera es identificable con la venta de publicidad

JORGE ZARZA: Alertan especialistas la necesidad de regular el trabajo de la calificadora Standard and Poor's en nuestro país para que no perjudique nuestra economía como ya lo hizo en los Estados Unidos.

REPORTERO: La calificadora Standard and Poor's busca quitarse de encima la demanda que interpuso en su contra el Departamento de Justicia de Estados Unidos. Se le responsabiliza de ocasionar la gran crisis financiera de 2008 en Estados Unidos y en el mundo entero. Pero ahora Standard and Poor's argumenta que sus impugnadas calificaciones a empresas y países, no están hechas para ser tomadas en serio.

GUILLERMO TENORIO, INVESTIGADOR ITESM: A mí me parece que difícilmente podrá zafarse de que los tribunales sí les fijen una considerable sanción porque viven de comisiones de verdad muy altas en donde a quien afectan es quien paga los intereses de la deuda.

REPORTERO: Pero el problema no es solo en Estados Unidos. En México, Standard and Poor's dirigida por Víctor Manuel Herrera, también ha sido duramente señalada.

JOAQUIN ORTEGA, ABOGADO: El trabajo de este señor Herrera es muy fácilmente identificable con la venta de publicidad. Esa es la realidad, a quien le pague por decir mis acciones valen mucho o mi crédito vale mucho, le va a publicar que valen mucho sus acciones o su crédito.

REPORTERO: Los expertos cuestionan precisamente a las calificaciones que esa agencia otorga y es que los acusan de ser juez y parte y a nadie le rinden cuentas.

GUILLERMO TENORIO, INVESTIGADOR ITESM: A las calificadoras también habría que preguntar quién las califica, pero desafortunadamente los mercados de deuda en el mundo, están confiadas en que esas evaluaciones del papel de deuda de empresas sobre todo privadas, están bien hechas o bien confían en que la comisión que pagan es equivalente al beneficio o perjuicio que puedan obtener quienes compran esos bonos de deuda.

REPORTERO: Es urgente, aseguran, regular su trabajo en México porque de lo contrario podríamos vivir un capítulo semejante o peor al de la crisis estadounidense y por culpa de esa calificadora.

César Méndez, Azteca Noticias.